

～日本各地で国際的活動を行う皆様を支援するメールマガジン～

グローバル通信9月号



外務省地方連携推進室



第151号 令和3年9月1日

外務省地方連携推進室
運営ホームページはこちら

グローバル外交ネット
外務省と地方が連携する

第9回太平洋・島サミットの開催を通じて(三重県)



みえグローバル学生大使 オンライン交流会の様子



ポストカードで想いを伝えよう!～志摩から南の島へ～
太平洋島サミット参加国・地域へ向けたメッセージ
を考える子どもたち

第

9回太平洋・島サミット(PALM9)の開催地に昨年2月に選定された三重県。本年6月28日のサミット当日は新型コロナウイルス感染症の感染拡大の影響のためにオンライン形式での開催となりましたが、これまで1年以上にわたり、三重県、志摩市及び民間団体による主催のもとで太平洋島しょ国との交流事業が様々な形で展開されました。

環境問題や防災、次世代交流など持続可能な地域づくりという共通の課題に、県内学生と太平洋島しょ国の学生と一緒に向き合い、意見を交わすなど未来志向の数々の取組が実施されてきました。

今後も広大な太平洋をフィールドに交流領域がますます広がり、深まっていくことに大いに期待です!

[詳細](#)

海外とのネットワーク

「世界冬の都市市長会」(札幌市)



第18回世界冬の都市市長会議
(2018年9月中国・瀋陽)



世界冬の都市市長会ホームページ

外国人から見た地方活性化 Vol.17 ダイエ・イブライム氏

～日仏の架け橋、新潟での足跡～

今

回は、新潟市観光・国際交流部国際課及び新潟市国際交流協会でご働くダイエ・イブライムさんのご活躍をご紹介します。フランス・ナント市での学生時代から日本文化や日本人留学生との関わりを持ち、その後も、新潟大学への留学や在日フランス大使館でのインターンシップ等、日本に関わる様々なご経験をされました。



「ジャポニズム2018」、ナント市



東京オリンピック競技大会の事前合宿
(フランス空手代表選手との記念撮影)

現在はナント市の姉妹都市である新潟市の国際交流員として、フランスにおける「ジャポニズム2018」でのおにぎりワークショップの開催、新潟市民向けのフランス理解講座の開催、東京オリンピック競技大会における事前合宿でのフランス選手団への通訳等、新潟市とナント市との交流及び日仏交流の促進に貢献されています。

記事では、この他にもダイエさんの様々なご活躍をご紹介します。ダイエさんのご活躍を是非ご一読ください!

[詳細](#)

世

界冬の都市市長会」は、1981年に札幌市が「北方都市会議」を提唱したことを始まりとしており、「冬は資源であり、財産である」というスローガンのもと、世界の冬の都市が共通する課題について話し合い、快適な冬の都市を創造することを目的としています。これまでの活動を通じて、さまざまなノウハウが会員都市の施策に反映されています。2021年7月現在、会員都市は9か国22都市であり、会長は札幌市長が務めています。

本年は、11月にフィンランド・ロヴァニエミ市において会議が開催される予定であり、「寒冷気候の冬の都市における高齢化社会」がメインテーマとなります。

[詳細](#)

※記事は [詳細](#) をクリックするとご覧いただけます。

※次回配信は10月1日の予定です。グローバル通信に是非ご登録下さい。登録は[こちら](#)をクリック! ご意見やご質問は、gaimu-renkei@mofa.go.jp までお願いいたします。

★地方連携推進室から

・稲葉外交実務研修員からの寄稿(外交実務研修員)

[詳細](#)

～「日本秋祭 in 香港」事務局からのお知らせ～

今 年で6回目となる「日本秋祭in 香港」の認定イベントを募集中です。「日本秋祭in香港」は、強い「日本愛」に溢れ、日本の文化やモノ・サービスを積極的に受け入れてくれる香港の皆様へ感謝の気持ちを示し、日本の魅力を共有・楽しむ機会を提供することを目的として、日本関連の各種イベントを集中的に行う取組です。オンラインでのイベント開催も可能ですので、日本の魅力を発信してみませんか？



詳細

特設サイト

「日本秋祭 in 香港 -魅力再発見-」認定イベント募集

パシフィコ横浜ノースの開業と「グローバルMICE都市」としての取組 (横浜市)



パシフィコ横浜全景



パシフィコ横浜ノース正面外観

今 和2年4月に新たなMICE施設が開業するなど「グローバルMICE都市」として進化し続ける横浜市。パシフィコ横浜を中核とし、これまでAPECやTICADなどそうそうたる大規模国際会議の舞台を担ってきています。

ALL IN ONEの利便性の強みを活かしながらも、with/afterコロナ時代の新たな会議開催形態も提示し続ける積極的なNICE誘致姿勢。1859年の開港以降、グローバルな気概が脈々と息づく様子も感じ取りに参りましょう。

詳細

★地方連携推進室ツイート・ザ・ベスト★ (期間：7/16～8/15)

Twitter / @LocalMofa

最も反響の多かった
ツイートをご紹介します！



local partnership MOFA JAPAN @LocalMofa · 7月29日

You can experience several festivals at the same time at #AomoriOnlineSummerFestival2021 from July 30 to Aug 1! Brilliant giant lanterns/floats & virtual tour make you feel as if you were on-site! @AomoriPref #青森の夏祭りが集結！お見逃しなく。 online-aomori.com/english-info



15 24

煌 々と光を放つ巨大な人形灯籠が画面越しで目の前に！今回は「オンライン青森夏まつり」を紹介したツイートに最も注目が集まりました。

青森ねぶた祭など青森県の夏の夜を盛大に彩る伝統のお祭りが、残念ながら2年連続で開催中止に。そうした中、オンライン上で青森四大祭り(青森ねぶた祭・弘前ねぶたまつり・八戸三社大祭・五所川原立佞武多(たちねぶた))が大集結！

ステイホームでラッセラー！来年こそはきっと夜空の下で煌びやかに、盛大に！

詳細

プラハ市日本庭園の再出発を願って(京都市)



プラハ市植物園 モミジの剪定 ピフォーアフター



二条城での剪定見学、実際の指導

京 都市とチェコ・プラハ市は1996年に姉妹都市提携を行い、このとき、提携を記念してプラハ市内に日本庭園が設置されました。2016年に姉妹都市提携20周年を迎えられたことを機に、プラハ市が日本庭園の改修工事に踏み切ることにより、折しも日本では国交省で「海外日本庭園再生プロジェクト」がスタート！両都市間で技術者等の人的往来を重ね、新たな日本庭園の完成へ向けて取組が今日まで進められています。

茶室や枯山水など京都の文化が詰まった日本庭園の誕生を目指して！その軌跡を見て参りましょう。

詳細